
最新圣经读后感 圣经读书心得圣经读后感
(优秀10篇)

“读后感”的“感”是因“读”而引起的。“读”是“感”
的基础。走马观花地读，可能连原作讲的什么都没有掌握，
哪能有“感”?读得肤浅，当然也感得不深。只有读得认真，
才能有所感，并感得深刻。那么你会写读后感吗？知道读后
感怎么写才比较好吗？接下来我就给大家介绍一些优秀的读
后感范文，我们一起来看一看吧，希望对大家有所帮助。

圣经读后感篇一

《圣经》中，有着多许许多多的小篇故事，几乎每一个故事
都讲着上帝耶和华和以色列人的事。以色列人对他崇拜和信
奉，他就使以色列人发展壮大，并在当中寻找着一个又一个
的先知引导人们。然而也经常有以色列人背叛耶和华而受到
耶和华的惩罚，被其他的民族奴役，遭受灾害等。这当中有
民族之间的争夺领土之战，有兄弟之间为了权利而互相残杀，
给我印象最深的是约瑟与他的兄弟的故事，约瑟的兄弟们对
约瑟的嫉妒与残害，让我感受到了嫉妒的可怕和人性当中凶
残的一面，亲兄弟之间的感情在他们那里还是没有经受住考
验。还有其他的一些斗争是因为信奉而产生的，有些争斗在
现在看来是很不明智的举动。其实就是因为也是信奉的缘故。
亚博拉罕的故事就是很好的例子，亚伯拉罕差点因为耶和华
的考验，去杀害自己最疼爱的孩子。虽然从信奉耶和华的角
度看来，他是个对耶和华所说的话虔诚不已的人，依照着他
的指示行事，认为耶和华讲的话是对的。我认为站在他信奉
这个基准点上是没错的，因为一个信奉者本来就该对自己的
神虔诚，若对自己的认定的神不虔诚，那可能是一种的背叛。
但是从亲情、道德和人性的角度看来，这样未免太愚蠢了，
怎么会因为自己的信奉杀死自己的小孩子呢?小孩并没犯什么
错，这样的做法只是让小孩成为无辜的牺牲者。总之不管从
哪个角度看来都有它的好与坏，所以我们无论做什么事情都



不应该过度偏激，不应该太盲目了，无论是信奉什么宗教还
是不信奉，都要有自己独立的思想，不能失去自我，失去人
生中的原则。盲目的信奉并不能解决问题，这样只会让矛盾
更加尖锐，最后导致问题的爆发，引起一系列的争端，斗争
也就在所难免了，这样人们又会陷入灾难之中。所以不要过
度的盲从去做一件事，应该要去选择一个比较折衷的看法，
也要去听一些自己内心最深层的心，不要过度的去信奉而造
成不好的盲从。

在那么多的故事中，我认为最具有神秘色彩的应该是关于摩
西的神奇故事了，摩西在耶和华的指引下带领以色列人逃离
埃及，逃出被奴役的命运的过程中，当他们来到红海前时，
摩西的一声令下，红海就自己分开了，摩西带领着大家顺利
的度过红海，在现实中这是根本不可能的事情。在我们的生
活中这也只能在那些“神仙鬼怪”的故事中实现而已。也正
是这样的神奇增添了几分神秘的色彩。而摩西最后的死亡，
在圣经中也带着神秘之感，通过摩西的例子，我们可以看得
出，在圣经故事中，充满了神秘的色彩。也正是这些个神秘
色彩是人们对“神”的信奉更加虔诚。上帝在他们生活中，
所扮演着举足轻重的角色，影响着他们的决策，更影响着他
们的生活。

圣经读后感篇二

从约伯敬虔的生活开始，到苦难突然又临到约伯的家庭和自
己身上，让我看到不管是约伯也好还是相信上帝的每一个儿
女，我们跟随神的道路上并不是我们想象的那样，一切都是
风平浪静，顺顺利利。

2.当看到约伯的这些遭遇后，亲人的埋怨，朋友的不理解，
亲人邻居的远离使我心生恐惧(我信心很小)，当我读完约伯
记后心中又有不同的感受。

4.神的意思是允许让我们受磨练和试验的，乃是让我们更加



坚定信心的跟随他。当我们战胜一切苦难之后，神的祝福同
时也临到我们。不是说要祝福必须先受苦，而是神让我们经
历这一切的环境和试验后，我们会有更多的成长和对神有更
清楚的认识，让我们看到一切事情都在神的掌管之中，又看
到神的怜悯和慈悲。

圣经读后感篇三

《圣经》是世界文化宝库中一部璀璨的杰作。读完圣经的故
事，读者有都写了哪些读后感?来看看本站小编精心为你整理
圣经的故事读后感，希望你喜欢。

《圣经故事》分新约和旧约两个章节。新约中的故事比较多，
旧约中的故事比较少。《圣经》记载了古代亚、欧、非一些
国家宗教信仰的传说，由来，和中国的神话故事差不多。还
有一些国家的经济、文化、民族风俗等，但不易理解，而
《圣经故事》试着利用浅显易懂的故事让人们对《圣经》有
一个大致了解。

读完这本书，我懂了一些道理并且认为为人处世要机灵、乐
观、一心向善，不可自私自利等。我还知道了一些国家的风
俗，一些国家的生活方式、衣着、习惯、节假日等，还知道
一些国家名称的由来，一些人信仰上帝，并称之为耶和华上
帝。

《圣经故事》中的道理在生活中也有所体现，比如：一个卖
菜的人，在称上做了手脚，多收了钱，被人发现后，不仅要
负责任，以后去他那儿买菜的人还会越来越少，结果没赚到
钱，反而赔了些钱，所以做人老实，真诚，不贪图小便宜，
给自己和他人都带来了方便。

在这本书中，我最喜欢《年轻的大卫》这个故事。故事讲一
个少年，名叫大卫。他很勇敢，他曾经把巨人歌利亚都打死



了。而且他只用了五颗石子。扫罗很妒忌他，因为他没有大
卫厉害，他便想把大卫杀死。幸亏扫罗的儿子——约拿单保
护了大卫，大卫才没有被杀死。还有一个原因，神永远与大
卫同在。

我读了这个故事，感想很深刻。我知道了，一个人必须遵守
应该遵守的规矩，否则将会受到应有的惩罚。谁从困难中解
救了我们，我们就应该相信他的实力，赞美他。不能忘恩负
义，应该知恩图报。世界没有神，却全都是神。因为人人都
是神，人人都有权力来主管自己。

这位神以仁慈、耐心、宽容、博大、善良的精神来对待每一
个人。不管那个人是善良，还是邪恶，神都会宽容他。这使
我想起一句话：宰相肚里能撑船。

神非常信守诺言。一旦神说的话，神都会信守。一诺千金。
扫罗的嫉妒心会使他输给大卫，所以嫉妒心很可怕，我们应
该没有嫉妒心。神是由光明和爱组成的。神仁爱慈善，心里
不急躁，不厌烦，宽大有气量，不计较或追究，宽广，丰富，
心地纯洁，没有恶意。

我们也要做像神这样的人。

由于暑假是我要去加拿大了，听说我住所的男主人是位牧师，
所以为了更好的与其沟通，我读了《圣经故事》。

这本书分新约和旧约两个部分。新约讲的是上帝创世，挑选
子民，子民一次次的堕落以及上帝对他们一次次的拯救;旧约
讲的是耶稣和他的门徒在世间布道的故事。圣经总体来说就
是上帝教导人们要行善的故事。其中写了许多勇敢、忠诚信
徒，同时也写了一些背叛者。

在旧约篇中，讲述了一个永远坚信上帝的人，他叫约伯。天
使撒旦想要检验约伯是否真的相信上帝，他让他所有的财产



全无，让许多人都背叛他，让他长毒疮，即使这样，约伯从
来没有指责过上帝一句，并且每天都诚心相上帝祷告，他相
信上帝会拯救他;最后撒旦没办法只放弃。拥有这样坚定信念
的人实在少见。向我们，遇到一点小小的失败，就怀疑自己;
而约伯遇到那样大的打击仍然坚信上帝，就向我们相信自己
一样，约伯对上帝的忠贞不二使撒旦放弃了，而我们要是相
信自己也会取得成功。

在新约篇中，由于上帝的儿子耶稣使信徒与日俱增而遭到一
部分犹太人的嫉妒，唯恐有一天耶稣会毁了他们，所以一些
邪恶的人给耶稣定上许多莫须有的罪名，并最终把他处死;但
是，由于耶稣相信真理使耶稣复活了，并击垮了那群邪恶的
人。这就是邪不压正。虽然复活这种事情不可能在我们中间
发生，但邪不压正倒是经常有的。比如说欺骗、抢劫、偷盗
这些事情，在发生后都被一一绳之以法，所以要心中有正。

圣经让我看到了善良正义的人们，也揭露了一些充满忌妒的
小人。我从中体会到了忠诚，也感受到了邪恶。

由于读了《圣经》，帮助我在到加拿大后，很快与男主人的
关系从房客、房东变成了很好的朋友。

《圣经》通常被描述为最伟大的书。这是因为它对历代人们
的无尽的价值与影响，历史上没有一本书像《圣经》一样对
人文有如此影响力。到目前为止，《圣经》已被译成20xx种
语言，每一年的销售量比任何一本书的年销售量都要高得多。

我读完《圣经故事》的第一感受就是，这是一本历史书，里
面的时间，地点，人物，事件纷繁复杂，只通读一遍是很难
完全理清头绪的。但是它所分的《旧约》和《新约》这两个
部分是非常清晰的：繁杂的《旧约》就是一部犹太家族史，
讲述的是犹太人和他们自己的严厉的上帝耶和华;而《新约》
则是几个犹太人把他们自己的上帝变为全人类的上帝，把一
个严厉的上帝变为一个博爱的上帝耶稣的过程。死亡和矛盾



无处不在。上帝爱人类，那为什么又一次次只因为违背他或
者拜了别的神而摧毁人类?在同一个博爱的上帝名义之下，善
和恶都在进行着，并且是假以相同的借口。所以我感到这是
很矛盾的故事。信仰是一种精神控制，所以我想我永远也不
会相信上帝。

读完《圣经故事》我看到教师和同学都缺少的东西—--爱。
耶稣在常人眼里早已幻化为万能的上帝,在基督徒的眼里他又
似乎无所不在,无所不能.但是,在此书中,我却看到了一个人
性化的耶稣,一个充满善良,正直,纯朴,勇敢,智慧的拿撒勒的
伟大木匠.现在的教育是缺少爱的教育，在当今社会和媒体个
人主义和拜金主义的干扰下，有的同学更自私和没有同情心
了。他们不爱父母，老师，更爱变形金刚和明星偶像。

读完《圣经故事》我发现犹太人真聪明。他们不仅发明了控
制人精神的上帝，而且当今的犹太人还非常会赚钱，如果说
中华民族有着悠久的文明历史，是个伟大的民族，我们中国
人都很自豪。那么，无论从整个历史还是现在的世界形式来
看，不得不承认犹太民族的确也是一个伟大的民族,这个民族
造就了历史上如:亚伯拉罕,摩西.大卫,所罗门和耶稣这样一
些伟大的先知和君主;马克思可以说是对现代中国影响最大的
犹太人;其次是作为科学楷模与象征的爱因斯坦;又在经历了
百般困苦和不公的待遇之后成为当今控制世界经济的强族。

圣经读后感篇四

《约伯记》是圣经中最早写成的书，是一本讲苦难的书，藉
着约伯的遭遇，最后的结局，让我们明白苦难的另一层含义。
就是“受苦有益”，透过苦难，我们认识了自己，藉着苦难
治死“老我”，神就能在我们生命中显大，神就叫我们的生
命更趋成熟。所以《约伯记》向我们显明，苦难不是目的，
只是一个过程，目的是荣耀神，让我们更好地去认识神的旨
意。



谢谢神把这卷书赐给我们，把约伯义人受苦的经历摆在我们
面前，如今叫一切在苦难中的人看了得着安慰，明白苦难是
暂时的，是在时间里的，是神允许的。读了这本书后我们要
学习：不要通过苦难来看神，而是通过神来看苦难;不要在神
面前问“为什么why”，而是问神是让我们”得什么what”;不
要处处自以为义，而是时时省察、谦卑、顺服;让神在我们身
上得着被改变的生命，得着被改变的关系。读后感·然而他
知道我所行的道路，他试炼我之后，我必如精金。愿我们每
一个神的儿女被试练，都如一块精金，在各行各业荣耀神，
为神发出馨香。

圣经读后感篇五

读完《圣经故事》我看到我们教师和学生都缺少的东西——
爱。耶稣在常人眼里早已幻化为万能的上帝，在基督的眼里
他又似乎无所不在，无所不能.但是，在此书中，我却看到了
一个人性化的耶稣，一个充满善良，正直，纯朴，勇敢，智
慧的拿撒勒的伟大木匠.现在的教育是缺少爱的教育。在当今
社会和媒体个人主义和拜金主义的干扰下，学生更自私和没
有同情心了。他们不爱父母，老师，更爱变形金刚和明星偶
像，他(她)们失去了爱和被爱的能力。他们所预期的那么容
易.显而易见，激怒他是不可能的，他从不对仇恨他的那些人
表示反感，他从容地走出每一个陷阱，当他被逼到一个角落
时，他就讲一个简单的小故事，使所听故事的人转到他这边
来，这也是一种很好的年组管理和教育教学方法呢。他希望
人们爱自己的友邻，他恳求人们停止战争.眼看着人们互相残
杀，冤怨相报，耶稣痛心疾首.他本来是个快乐风趣的人，生
活对于他来说是快乐的，而不是负担.他爱母亲，爱家庭，爱
朋友.村子里的活动，他没有不参加的.他自己不是隐士，也
不赞成别人靠逃避生活拯救自己的灵魂.可是这个世界却似乎
到处都是荒凉，暴力和混乱.耶稣以他那纯朴而伟大的胸怀贡
献出一剂医治这些创伤的良药.他把这剂良药称作爱.有这个
字眼就是他所教导的核心内容.这就是我在这本书里涉取的最
大的精华。



读完《圣经故事》，参照国际形式，我突然明白了为什么美
国这样支持以色列国。大家知道美国经常因偏袒以色列而备
受批评。在国际政治专家眼里，以色列是美国的代理人，是
美国的工具，是美国中东战略的一枚棋子，美国单单是为了
战略利益和石油而支持以色列?这样理解，自然不错。然而，
美国对以色列的支持除了政治因素外，还有着深刻的宗教、
文化、制度背景吧。美国是个信奉宗教的国度，不理解宗教
的作用就无法理解美国。《圣经故事》里经常提到，上帝与
以色列人站在一起，那么美国自然也要站在上帝的一方。宗
教、制度、心理上的原因结合起来，导致了美国政治家、老
百姓对以色列的支持，这自然是一股巨大的力量。在美国
的500万犹太人也是一股不可忽视的力量。美国曾有一句流传
已久的话说：“美国人的智慧掌握在华人脑袋里，美国人的
钱袋掌握在犹太人腰包里。”前者未必正确，但后者绝对没
错。

那么，无论从整个历史还是现在的世界形式来看，不得不承
认犹太民族的确也是一个伟大的民族，这个民族造就了历史
上如:亚伯拉罕，摩西.大卫，所罗门和耶稣这样一些伟大的
先知和君主;马克思可以说是对现代中国影响最大的犹太人;
其次是作为科学楷模与象征的爱因斯坦;又在经历了百般困苦
和不公的待遇之后成为当今控制世界经济的强族。《圣经》
是世界文化宝库中一部最璀璨的杰作之一。

圣经读后感篇六

在《圣经新约》中有许多值得我们思考的问题。耶稣乃是-解
经法的创始人。我们可以发现耶稣一方面按字面意义接纳
《旧约》，坚持《旧约》的恒常权威;另一方面又大胆地批评
《旧约》，重新解释它地含义。他反对教条式地遵守法律而
不具善心，比如他询问一个想承受永生的青年财主是否遵循
了以下诫命，即“不可杀人，不可奸淫，不可偷盗，不可作
假见证，不可亏负人，当孝敬父母”，那年轻人回答：“夫
子，这一切我从小都遵守了。”但当耶稣对他说，要把财产



分给穷人，舍弃身外之物跟从主，惟此才能得永生时，青年
人就沮丧而忧愁的走了。由此可见，遵从法律只是强行移植
的信仰，人要称义，就必须发自内心地信奉上帝，模仿他地
善德。

当然，《新约》中诠释《旧约》的例子还很多，在此不在举
证。一般而论，在,《新约》中《旧约》被当作一本希望之
书;-徒们效法耶稣，以她为榜样，逐渐扬弃了法律，根据实
际情况和时代的需要，采取全新的态度对待律法。他们相信
《旧约》是在上帝灵感的召唤下写成的，必然有更深的意义。
因此，在现在我们么时刻记住对传统文化要做到扬弃，不断
创新，剔除不符合时代要求的落后的文化。以此不断促进社
会的进步和人类文明的发展。我们要从《圣经》中得到一些
反思，吸取其中的一些教训，让其中有易于现代发展的东西
为我们所用，而不是让其中的一些不正确的思想行为被人所
利用来危害社会。我相信在这个文明的时代在每个人的努力
下世界会更加的美好的。

还有一点我们必须认识到，就是《圣经》文化意蕴深奥，是
世界文化宝库中的珍品，圣经文化影响深远。随着人类发展
的全球化，各种文化相互激荡、相互渗透，相互融合。而我
们中华文化有着包容性和开放性，因此我们认识了解-文化，
了解其独特的文化体系，以更好的借鉴优秀文化，弘扬中华
文化!

圣经读后感篇七

这本书分为两个大故事：旧约故事和新约故事，这两个故事
中旧约故事就占了整本书的四分之三，在古罗马，人们把上
帝认为是古罗马的神。在没有人的时候，上帝花费了六天的
时间创造了日月、植物、动物(不包括人)。

第七天，上帝休息了，他说：“要把这一天定为圣日。”后
来他们把星期定为七天，并将一周的最后一天定为星期天。



这天人们放下工作，用这一天来休息。

后来上帝发现大地上还缺少一样东西，就是人，于是上帝找
了一块泥土捏成了一个人，取名为亚当，又建了一个果园，
名叫伊甸园。园内有好吃的果实和一些动物。亚当生活在这
里，生活很优闲。几天后上帝发现亚当缺少了一个同伴，上
帝麻醉了亚当，从他身上取出一根骨头，造了一个女孩，取
名为夏娃。

在伊甸园中的一棵树上，种满了禁果，上帝嘱咐亚当，让他
不要吃禁果。后来夏娃听了蛇的话后，他们吃了禁果。上帝
知道了去掉蛇的翅膀，将亚当与夏娃赶出了这里。

听了这个故事，大家要守好纪律，违反了将会没有好的下场。

圣经读后感篇八

作为一名大学生，我知道宗教是以相信并崇拜超自然神灵为
共同特征的一种社会意识形态和世界观。读完《圣经故事》
给我的又一感受就是：死亡和矛盾无处不在。上帝爱人类，
那为什么又一次次只因为违背他或者拜了别的神而摧毁人类?
在同一个“博爱”的上帝名义之下，善和恶都在进行着，并
且是假以相同的借口。所以我感到这是很矛盾的故事。信仰
是一种精神控制，所以我想我永远也不会相信上帝。

读完《圣经故事》我看到我们教师和学生都缺少的东西——
爱。耶稣在常人眼里早已幻化为万能的上帝，在基督的眼里
他又似乎无所不在，无所不能.但是，在此书中，我却看到了
一个人性化的耶稣，一个充满善良，正直，纯朴，勇敢，智
慧的拿撒勒的伟大木匠.现在的教育是缺少爱的教育。在当今
社会和媒体个人主义和拜金主义的干扰下，学生更自私和没
有同情心了。他们不爱父母，老师，更爱变形金刚和明星偶
像，他(她)们失去了爱和被爱的能力。他们所预期的那么容
易.显而易见，激怒他是不可能的，他从不对仇恨他的那些人



表示反感，他从容地走出每一个陷阱，当他被逼到一个角落
时，他就讲一个简单的小故事，使所听故事的人转到他这边
来，这也是一种很好的年组管理和教育教学方法呢。他希望
人们爱自己的友邻，他恳求人们停止战争.眼看着人们互相残
杀，冤怨相报，耶稣痛心疾首.他本来是个快乐风趣的人，生
活对于他来说是快乐的，而不是负担.他爱母亲，爱家庭，爱
朋友.村子里的活动，他没有不参加的.他自己不是隐士，也
不赞成别人靠逃避生活拯救自己的灵魂.可是这个世界却似乎
到处都是荒凉，暴力和混乱.耶稣以他那纯朴而伟大的胸怀贡
献出一剂医治这些创伤的良药.他把这剂良药称作爱.有这个
字眼就是他所教导的核心内容.这就是我在这本书里涉取的最
大的精华。

读完《圣经故事》，参照国际形式，我突然明白了为什么美
国这样支持以色列国。大家知道美国经常因偏袒以色列而备
受批评。在国际政治专家眼里，以色列是美国的代理人，是
美国的工具，是美国中东战略的一枚棋子，美国单单是为了
战略利益和石油而支持以色列?这样理解，自然不错。然而，
美国对以色列的支持除了政治因素外，还有着深刻的宗教、
文化、制度背景吧。美国是个信奉宗教的国度，不理解宗教
的作用就无法理解美国。《圣经故事》里经常提到，上帝与
以色列人站在一起，那么美国自然也要站在上帝的一方。宗
教、制度、心理上的原因结合起来，导致了美国政治家、老
百姓对以色列的支持，这自然是一股巨大的力量。在美国
的500万犹太人也是一股不可忽视的力量。美国曾有一句流传
已久的话说：“美国人的智慧掌握在华人脑袋里，美国人的
钱袋掌握在犹太人腰包里。”前者未必正确，但后者绝对没
错。

读完《圣经故事》才发现犹太人真聪明。他们不仅发明了控
制人精神的上帝，而且当今的犹太人还非常会赚钱，如果说
中华民族有着悠久的文明历史，是个伟大的民族，我们中国
人都很自豪。那么，无论从整个历史还是现在的世界形式来
看，不得不承认犹太民族的确也是一个伟大的民族，这个民



族造就了历史上如:亚伯拉罕，摩西.大卫，所罗门和耶稣这
样一些伟大的先知和君主;马克思可以说是对现代中国影响最
大的犹太人;其次是作为科学楷模与象征的爱因斯坦;又在经
历了百般困苦和不公的待遇之后成为当今控制世界经济的强
族。《圣经》是世界文化宝库中一部最璀璨的杰作之一。

圣经读后感篇九

《圣经》中人们的信奉这一方面讲，我觉得圣经中人们对上
帝耶和华的信奉和服从太过盲目了，从上面的几个例子中可
以表现出来。他们对耶和华是完全的服从，在他们的心中上
帝是完美的，他们不会对上帝产生置疑，也不容许其他人批
判上帝。如果有人违背上帝，他们会尽一切力量去排除或铲
除，是决不会让他阻碍主的命令的。其实这和我们中国的封
建王朝一样，上至官员下至普通百姓都是服从天子的命令，
不能有所违抗。只是《圣经》对于这些主，增添了几分神秘
的色彩。当然，不是说“主”的存在不好，而是有些人却是
假借主的名义，去散拨一些不实的言语，或者去达成自己的
私欲，这样反而使得纷争越来越多。在圣经的故事中，有些
斗争，完全就是本身的利益之争，根本违背了原本的意思。

在《圣经旧约》的故事中，都是在讲述着各种各样的纷争，
却没有教人为善，只是告诉人们如果没有照着耶和华的指示
去做，就会有麻烦，等到耶稣的出现，才有提及以“爱”为
出发点的去对待人。大体说来，《旧约》中的耶和华是以色
列人的民族神。他常被描绘成威严可怖、圣洁忌邪的军事统
帅，准确的说是以色列的军事统帅，不时的大发烈怒，对以
色列的子民以无情地惩罚。而耶稣的出现，从两个重要方面
根本改变了上帝的形象：第一，使其身份从一个民族神转变
成全人类的共同天父;第二，使其性情从令人敬畏变得仁慈可
亲。虽说，这样可以让人去了解到人的黑暗一面。西方幸好
有耶稣的出现，斗争才开始有了转变，要不现今的西方世界，
应该更加的混乱吧!而耶稣在他那个时代，却被认定为是邪教，
所以耶稣才会被钉在十字架上。因为圣经长时间的传播中，



很多的观念跟行为都已经有背离了它的原意。人们都会自己
去解读着主的意思，感觉上，自己本身就是主一般。所以很
多的君主，为了自己想要得到的东西，而去找借口去谋害一
个人，他们把自己认定有主那样的权力，可以杀害不服从的
人。所以有时信仰会影响到人们的判断能力和观点，更何况
在有心之人的利用之下，这样的宗教信仰，会变成一种强烈
的社会型态，让人们在型态之下，失去了判断或者不敢去反抗
《圣经》。所以我们对于信仰宗教一定要有清醒的认识和正
确的观点，一时的偏差可能会导致重大的错误，使自己终生
悔恨。我们大学生正处在人生抉择的关键时期，一定要树立
正确的世界观人生观和价值观，选择正确的人生道路。

我认为《圣经》中最富智慧的人莫过于所罗门。他在向耶和
华祈求的时候,就显出智慧来;不求金银、不求长寿、单求智
慧。耶和华应允了他的祈求，赐给他无比的智慧，是超前绝
后的智慧。以至他的声名远播。普天下的王都求见所罗门，
要听神赐给他的智慧话。示巴女王怀着仰慕和疑惑的心来到
了耶路撒冷。见到所罗门，她用许多的难题试探所罗门，所
罗门用他超绝的智慧给她一一解答。以至示巴女王诧异的神
不守舍。对所罗门说：“以前听到你的风声，我还有怀疑，
今日一见，才知所传的还不及真实的一半。”列国向他臣服，
给他献上各种贡物。因此所罗门的国度富有，金银堆积如山。
所罗门的开销也是惊人的：他一日的饮食，肥牛几十只，羊
一百只，还有各样的珍禽异兽。他所享受的，也是以色列国
绝无仅有的。他以他的智慧，谛造了以色列国空前的辉煌，
他在大卫的基础上，建造了圣殿，奠定了以色列民敬拜的中
心。他为自己建造了宏伟的王宫。他以他的智慧讲论昆虫走
兽以及花草树木，更以其智慧写出了在圣经中赫赫有名的箴
言、雅歌、传道书。一位超绝智慧的拥有者，一个国家的最
高统治者，一位聆听神话语的人，一个神的代言人。当我们
看到雅歌书中那纯美的爱情，看到箴言那充满哲理的词句和
传道书中那透彻人生的感悟。我们不得不佩服所罗门那超绝
的智慧，对人生所作的剖析。即使是现在的人也很难轻易的
对人生作出如此正确的判断，这是我们应该学习的地方。



就所罗门的故事，我们可以发现从社会属性而言，上帝是公
正严明的审判者，绝不会偏心，绝不遗忘，绝不势利，决不
受贿，即使扫罗、大卫、所罗门那样优秀的君王，只要办了
错事，也会遭到严厉的处罚。上帝耶和华创造了人类的道德
法则、伦理规范和社会秩序。这些法则、规范和秩序的核心
是公平和正义;它们不仅适用于以色列人，也适用于万国万族。
在以色列人心中，上帝是神圣、纯全、完美的主。我们可以
看到如果你做了好事上帝会奖励于你。可是，你要是做了坏
事，上帝会降罪于你的。中国有句俗语“善有善报，恶有恶
报，不是不报，时候未到”。所谓善恶到头中有报，在现在
文明的时代，我们时刻告诫自己，从点的小事中规范自己，
不要“勿以善小而不为，勿以恶小而为之”

圣经读后感篇十

对于人，什么是最重要的?有人说:我要有所作为，要创业，
要挣很多的钱。老师教育我们:人活一口气，要证明自己。

去年7月，我写了一篇日志《我的自白书》，那是我过去对于
人生的看法:人的生命不过只有百年历史，在历史的长河中是
如此的渺小，出生而后死，最终等于0。所以那时，我便一直
认为只有那些死后流芳千古，让人们记住，才可以真正得到
永生。

今天当我读了《圣经》，我有了新的启示，这个启示是与命
运有关的。命运是人无法改变的，人的命运不同，让我们看
到了这个世界不公平的因素。今天我可以接受良好的教育，
可以衣食无忧，都是大自然、造物主、命运的赏赐。可那些
非洲的孩子，中国大山里的孩子，残疾人，孤儿，或许有些
人吃饭都吃不饱，要比我多付出多少才可以成功，或许一辈
子都没有机会接受好的教育。这是命运的不公平。

因此，这个世界本身是不合理的，若真正的英雄就都应该去
非洲，和那些穷苦的孩子一起努力。



所以，人生最大的目标不是像世俗人所说的要有多大本事，
而是如何做一个好人!就像《圣经》里提到的，如何做一个义
人，这是我们人生的目标。

我今天的人生观:把我的这种基于比非洲孩子更好地命运上的
成功，返还给命运本身。也就是说一个人获得成功后，应该
把这种成功所带来的价值去帮助更多的人，把财富给那些需
要的人，返还给命运、自然，返还给造物主。就像《圣经》
里所讲的:将荣耀归于神。

正如我高中作文里所写的一句话:我愿用我挚热的双手，写下
壮美的诗篇不管有多么疲倦;我愿用我跳动的心房，震荡出永
恒的火焰，让世界感受我永恒的温暖。不，那不是我的温暖，
而是神的温暖。

成功的人生不应该是死后流芳千古，而是彰显神的荣耀，最
终将荣耀归于神。

正如牛顿所说的:我的成功是站在巨人的肩上。


